

La empresa Cemento Melón de La Calera, junto a la Corporación Simón de Cirene, abrió un “Fondo Concursable” que busca aportar a mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de La Calera.

Uno de los objetivos es el fortalecimiento de las organizaciones sociales de la comuna a través de la participación y presentación de proyectos comunitarios, los que deben ser ejecutados por los postulantes seleccionados.

Anuncio Patrocinado



El fondo considera áreas relacionadas con cultura y Arte, Educación, Deporte, Calidad de vida, Medio Ambiente, entre otras.

El llamado es a participar con una iniciativa para mejorar aspectos de la vida cotidiana.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Más información encuéntrala en www.fondoconcursoablecementomelon.cl

y tú, ¿qué opinas?